

Salvador Valdés se réunit avec le groupe d'entreprises du transport maritime portuaire



La Havane, 17 mai, (RHC).- Salvador Valdés, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, s'est réuni avec les membres du conseil de direction du groupe d'entreprises du transport maritime portuaire.

Au cours de la réunion, il a analysé les programmes d'avenir, le potentiel et les déficiences de cette entité relevant du ministère cubain des Transports et indispensable pour le développement des activités économiques liés au transport des marchandises et au service d'entretien et de réparation de cargos.

Il a ensuite visité un terminal portuaire de la baie de La Havane où il a abordé avec un groupe de travailleur l'importance de réduire le séjour des cargos au port afin d'éviter de dépenses affectant l'économie nationale.

Salvador Valdes a aussi rencontré des chauffeurs d'une coopérative de taxis collectifs dans la commune de La Lisa avec lesquels il a abordé toute une série de questions sur le fonctionnement de la coopérative et les conditions de travail.

Il a terminé sa journée à la direction générale des transports en commun de La Havane où il s'est vu expliquer la stratégie tracée pour une exploitation efficace des véhicules disponibles et le programme d'investissements qui comprend la réparation de bus, de dépôt, des rues et des avenues dans le cadre des préparatifs de la célébration du cinquième centenaire de La Havane, en novembre 2019.

Source: [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162458-salvador-valdes-se-reunit-avec-le-groupe-dentreprises-du-transport-maritime-portuaire>



Radio Habana Cuba